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Le président: Mesdames et messieurs, nous 
sommes maintenant en nombre et je demande 
votre attention.

Les membres du sous-comité du program
me et de la procédure, MM. Isabelle, 
Rynard, Knowles, Mme Rideout et le prési
dent, se sont réunis la semaine dernière. Di
vers sujets ont été discutés et j’aimerais vous 
en faire part. Premièrement, l’Office national 
du film a offert de montrer en première aux 
membres du Comité, s’ils le désirent, un film 
sur l’avortement qui sera télévisé par Radio- 
Canada en novembre. Le film a une durée 
de 27 minutes et il traite plutôt des besoins 
de la société en matière d’avortement plutôt 
que de ses aspects médicaux, si vous voulez. 
Je crois que les deux dernières minutes du 
film montrent réellement les aspects médi
caux de l’avortement, alors que le reste a 
irait aux problèmes que pose à la femme 
enceinte les tentatives d’avortement, et ainsi 
de suite.

Le Comité directeur a cru que l’offre devait 
être acceptée. Il a été suggéré que le film ne 
soit pas montré à une réunion officielle et que 
les membres du Comité ou de la Chambre des 
communes qui désirent voir ce film puissent 
le voir. Nous pourrions informer tous les 
députés de la date, de l’heure et du lieu où le 
film sera projeté. Avez-vous des commentaires 
à ce sujet?

M. Isabelle: La projection aura-t-elle lieu 
le matin ou l’après-midi?

Le président: L’Office national du film veut 
bien nous faire voir le film dès que cela nous 
conviendra. Nous pouvons utiliser leurs 
facilités ou l’Office viendra ici avec son 
équipement, si nous le désirons. Il se met à 
hotre disposition.

M. Knowles: Nous voyons que la chose est 
entre vos mains.

M. Prïttie: Monsieur le président, je ne fais 
Pas partie de ce Comité mais puisque le 
Comité va étudier ce sujet, il serait peut-être 
intéressé de connaître les délibérations d’un

Comité semblable de la Chambre des com
munes britannique au printemps et à l’été 
derniers. J’ai correspondu avec M. David 
Steel, le député écossais qui a présenté un 
bill sur ce sujet et qui a été adopté par la 
Chambre des communes britannique juste 
avant l’été. Je suis sûr que la bibliothèque du 
Parlement conserve le hansard de la Cham
bre britannique et de la Chambre des Lords 
sur ce sujet. Il y a là, je crois, matière à 
intéresser grandement les membres du 
Comité.

M. Rock: Est-ce que vous demandez que 
tous les membres du Comité soient pourvus 
d’exemplaires de ces débats?

M. Priliie: Non, je dis seulement que l’in
formation est disponible. La question a été 
chaudement discutée et les deux thèses 
opposées ont été développées. Je suppose que 
la bibliothèque du Parlement a le hansard 
britannique.

M. Rock: Monsieur le président, croyez- 
vous que cette information pourrait être four
nie à tous les membres du Comité?

Le président: Nous pouvons voir ce qu’il y 
a à la bibliothèque et juger du volume de la 
documentation. Il ne serait peut-être pas pra
tique de la reproduire. Chaque membre du 
Comité a le loisir d’aller voir ce qu’il y a à la 
bibliothèque.

M. Herridge: J’ai un exemplaire du bill; 
j’ai communiqué avec ce monsieur. Je vais en 
fournir au Comité lorsque je ferai mes 
commentaires.

Le président: Je crois que M. Prittie vou
lait parler de tout le débat qui a eu lieu au 
sujet du bill.

M. Prittie: Les débats du Comité et 
d’autres.

M. Knowles: Je propose qu’on nous indique 
les dates et les pages où il est question de ce 
sujet. Cela nous épargnerait au moins la 
nécessité de faire des copies pour nous tous si 
nous devons faire des copies de nos débats 
également pour tous les membres; cela com
porterait un labeur énorme.
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